

SUGERENCIAS REALIZADAS POR ALUMNOS ENCUESTADOS EN LA BIBLIOTECA:

EDUCACIÓN

Año de encuesta: **2006**

Separación entre el mostrador y la sala de estudio, por los ruidos. Deberían cambiar la ubicación del mostrador o poner una mampara que lo insonorice.

En Educación hay falta de espacio, entre pasillos de libros, donde no caben más de 2 personas, las mesas demasiado juntas, es muy agobiante. Conozco bibliotecas con espacios independientes para cada persona, luz independiente para cada persona, los pasillos son más espaciosos y se puede pasar sin dificultad.

Mejor organización de los materiales. Mejor acceso a las revistas, tanto física como electrónicamente (sobre todo el último punto). Mayor información en la hemeroteca. Formación en el primer curso, (yo la recibí en tercero).

En Educación los puestos de estudio son insuficientes, así mismo debería haber una zona separada para los trabajos en grupo. Por último considero que la dotación de revistas y libros de texto de educación infantil es bastante escasa. Los libros son antiguos y están estropeados, y falta una gran cantidad de revistas actuales sobre la materia.

Ampliarse el espacio general. Más estanterías para que haya espacio para más volúmenes de libro, como en puestos de lectura ya que en época de exámenes es una "lotería" encontrar. También hay ejemplares muy deteriorados.

Propondría que los libros estuvieran ordenados de forma más coherente, y que la información de las bibliotecas fuera más clara y pudiera ser una guía. También que hubiera más silencio, más espacio y luces directas. Por último que las renovaciones de préstamo a través de internet, y que si se hace en sala no tuviéramos que esperar a que se colocara para poder renovarlo.

Más puestos de acceso a internet, y de lectura. Mayor colocación de libros y revistas. Facilidad en el acceso de libros. Más espacio para el estudio. Mejorar el ambiente de estudio.

Ampliar el horario de préstamo y el de devolución debería mantenerse hasta que cerraran las bibliotecas, el cual debería coincidir con el cierre de la facultad. En ocasiones los trabajadores de la biblioteca han manifestado la falta de personal para atender todas nuestras necesidades. Las personas en periodo de investigación precisamos de libros bastante más del que se puede, incluso renovando. Falta un servicio para pedir fotocopias de artículos y revistas científicas.

Es muy difícil encontrar los libros porque están muy desordenados.

Habría que mejorar la biblioteca de Educación porque comparada con otras facultades esta muy destrozada y los materiales (sillas, mesas ...) están casi rotas.

La biblioteca es un poco pequeña para una facultad que acoja tantas diplomaturas y licenciaturas. En ocasiones, sobre todo en periodos cercanos a los exámenes, se acumula la gente en el pasillo de los libros y es incomodo buscar los ejemplares que necesitas o que ibas buscando. Creo que sería conveniente tener una biblioteca más grande y también con un numero mayor de puestos de lectura.

Tal vez en Educación sería poner mesas separadas y más pequeñas, el ambiente es muy incomodo, por el ruido, el poco espacio entre las estanterías y las mesas, etc. El espacio de estudio y de lectura me parece insuficiente para que los alumnos estén en condiciones que les permitan cierta concentración. Odontología sin embargo si posee estas condiciones. Respecto a los fondos, se podrían adquirir libros referentes a la educación que están en otras facultades y no en esta.

La calefacción debería estar más baja, ya que a veces el excesivo calor no deja trabajar a gusto. Debería estar más iluminada. Se debería tener en cuenta las fechas de entregas de los libros, es decir, que si el día de entrega es festivo no te penalicen por entregarlo un día después.

Pedir en tu facultad libros que se encuentren en otras facultades.

En Educación la colocación de los libros de libre acceso es un poco caótico y es fácil perderse. La colocación de las mesas tampoco lo veo cómodo. Estudiar en frente de una persona que no conoces de nada puede ser incomodo.

El mostrador debería estar separado de alguna forma de la sala de estudio.

Entre los compañeros siempre hemos comentado que se echa de menos una zona con mesas donde trabajar en grupo y donde podamos tener los libros de la sala a mano.

Que puedan cerrar un viernes por falta de personal, y el lunes te carguen tres días de multa por que no pudisteis devolver el libro. En Educación hace muchísimo calor en invierno. Los empleados, supongo que por falta de personal no ayudan a buscar ejemplares.

La biblioteca de Educación no es lo suficientemente grande para todos los alumnos. Hay libros que no encuentras aunque sean de los recomendados por los profesores. En la antesala de la biblioteca no hay ni un mínimo de silencio, cuando no es estrictamente necesario, por que se podría hablar en voz baja y no molestar a nadie. El personal hace demasiado ruido cuando va de un lado a otro. No se permite enchufar los ordenadores cuando son una herramienta necesario para muchos trabajos.

La biblioteca es muy pequeña, para lo grande que es la facultad, y en época de exámenes te tienes que quedar estudiando en cualquier rincón. No podemos enchufar los portátiles, es el único sitio donde la he visto, la biblioteca debe adecuarse a las necesidades de los alumnos.

Ampliación de las instalaciones, ya que los puestos son limitados. Se debería facilitar el acceso al fondo histórico. Adaptar la fotocopidora dentro de la biblioteca estaría bien. Igualmente se podría adecuar lámparas en los puestos de estudio. Recolocar los libros, porque para verlos hay que agacharse y se ve mal. También limitar el uso de los ordenadores a páginas de internet vinculadas, para impedir un mal uso.

Que se puedan renovar libros de libre acceso. Que se puedan pedir libros o material de otro tipo a otras bibliotecas y te lo traigan a la tuya. Más información a los estudiantes nuevos sobre el uso de la biblioteca, hay cursos pero no tiempo. Más rapidez cuando pides un libro de depósito. Más rapidez en el cambio de turno de los trabajadores. Que halla siempre alguien en la hemeroteca.

Recolocar los libros con más frecuencia, por que a veces son difíciles de encontrar. Subir los libros de depósito más rápido.

Más información sobre servicios como el préstamo de ordenadores portátiles. Poder usar los ordenadores en la sala de la biblioteca.

Ampliar el horario, no solo en época de exámenes. Abrirla más temprano.

El estado de algunos libros no es el adecuado para poder usarlos. En verano no hay aire acondicionado. No se debería poner tanto cargo por el retraso al devolver un libro, habría que encontrar otro tipo de sanciones.

El estado de algunos libros deja mucho que desear, ya que hay hojas rotas, o pegadas. En verano hace muchísimo calor, lo que impide la concentración en el estudio. El préstamo de libros podría ser más amplio, ya que la mayoría de libros son para trabajar con ellos.

Sería interesante que la biblioteca se agrandara, poniendo más puestos de estudio y más libros de consulta. Los fondos de la biblioteca son un tanto escasos.

Más ejemplares de los libros más utilizados. Extender el plazo de devolución en los libros de préstamo.

